

ABSTRAK

Laporan keuangan bertujuan untuk menyediakan informasi mengenai posisi keuangan, perubahan posisi keuangan perusahaan yang digunakan oleh manajemen dalam mengambil keputusan. Akuntan Publik merupakan profesi yang dipercaya untuk mengaudit suatu laporan keuangan perusahaan. Oleh sebab itu, akuntan publik harus menjaga kualitas audit yang dihasilkannya.

Variabel independen dalam penelitian ini adalah independensi, kompetensi auditor, dan audit *risk*. Sedangkan variabel dependennya adalah kualitas audit. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pengaruh independensi, kompetensi auditor, serta audit *risk* terhadap kualitas audit pada auditor yang bekerja pada Kantor Akuntan Publik di Bandung baik secara simultan maupun parsial. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini sebanyak 34 orang pada 10 Kantor Akuntan Publik di Bandung.

Teknik sampling yang digunakan dalam penelitian ini adalah *Non Probability Sampling* dengan jenis *Convenience Sampling*. Metode analisis yang digunakan pada penelitian ini yaitu analisis regresi linier berganda dengan menggunakan *software Statistical Program for Society Science (SPSS) 23*.

Berdasarkan hasil pengujian, variabel independensi, kompetensi auditor, dan audit *risk* berpengaruh secara simultan terhadap kualitas audit. Secara parsial variabel independensi dan kompetensi auditor berpengaruh signifikan dengan arah positif terhadap kualitas audit. Sedangkan variabel audit *risk* berpengaruh signifikan dengan arah negatif terhadap kualitas audit.

Independensi berpengaruh positif terhadap kualitas audit yang artinya semakin tinggi independensi yang dimiliki auditor maka semakin tinggi pula kualitas audit yang dihasilkan. Kompetensi Auditor berpengaruh positif terhadap kualitas audit, artinya semakin baik kompetensi yang dimiliki oleh auditor maka kualitas audit yang dihasilkan semakin baik. Audit *Risk* berpengaruh negatif terhadap kualitas audit, artinya semakin tinggi risiko audit maka kualitas audit yang dihasilkan akan semakin rendah.

Kata kunci: Independensi, Kompetensi Auditor, Audit *Risk*, Kualitas Audit